

Fecha: 08-02-2026
 Medio: Diario Concepción
 Supl.: Diario Concepción
 Tipo: Noticia general
 Título: Premio a la asistencia a clases en 2025: niña del Biobío visitó centro espacial en Inglaterra

Pág. : 10
 Cm2: 349,2
 VPE: \$ 419.720

Tiraje: 8.100
 Lectoría: 24.300
 Favorabilidad: No Definida



FOTO: CEDIDA

Premio a la asistencia a clases en 2025: niña del Biobío visitó centro espacial en Inglaterra

Una experiencia llena de emociones y aprendizajes vivió Montserrat Muñoz de 6 años, estudiante del Colegio Sagrado Corazón de Concepción, quien viajó junto a su madre a Inglaterra para conocer el Centro Espacial Nacional de Leicester gracias al concurso "Haz que Despeguen".

Su destacada asistencia a la educación parvularia en 2025 impulsó esta vivencia única, como una de las ganadoras regionales del concurso "Haz que Despeguen" de Fundación Educacional Oportunidad, que busca generar conversación pública sobre la importancia de la asistencia a este nivel educativo.

En el centro espacial, niñas y niños de cada región de Chile participaron en experiencias interactivas, recorrieron exposiciones sobre el sistema solar y el espacio exterior, y conocieron qué se necesita para viajar fuera de la Tierra y cómo se preparan los astronautas.

Montserrat Muñoz de Concepción

viajó junto a su madre al Centro Espacial Nacional de Leicester gracias al concurso "Haz que Despeguen".

El viaje también incluyó una estadía en Londres, donde visitar diversos lugares históricos e icónicos, además de espacios como museos.

Tamara Contreras, mamá de Montserrat, valoró el viaje y experiencia como transformadora para su hija: "le permitió ver la vida con más sueños y anhelos, entender que nada es imposible y que solo basta con creer en sí misma y confiar en sus capacidades. Estoy segura de que esta experiencia la motivará a esforzarse más y a perseguir todo aquello que se proponga, sabiendo que con dedicación y confianza puede lograrlo".

"Estamos convencidos de que este momento quedará grabado en su memoria como una fuente de motivación para el futuro: despertará más preguntas, más interés por aprender y, sobre todo, tendrá la certeza de que cuando se comprometen con su educación, pueden cumplir sueños y llegar tan lejos como se lo propongan, incluso hasta las estrellas", manifestó María de la Luz González, directora ejecutiva de Fundación Educacional Oportunidad.

Próxima versión

Este 2026 habrá una nueva versión de "Haz que Despeguen".

La campaña partirá en marzo, y podrán participar niñas y niños que asistan a educación parvularia en escuelas o jardines infantiles públicos o particulares subvencionados de toda la Región del Biobío, como de todo Chile.

La información estará disponible desde el 2 de marzo en www.hazquedespeguen.cl.